

PlantaDoce.

Empresa

Recordati pagará hasta 105 millones a Tolmar por la licencia y venta de un fármaco contra el cáncer

La compañía hará un pago adelantado de 35 millones de euros a Tolmar para hacerse con este medicamento indicado contra el cáncer de próstata.

PlantaDoce
4 feb 2021 - 11:25



Recordati se hace con los derechos de comercialización de un producto de Tolmar. **La farma ha obtenido los derechos para la venta de Eligard (acetato de leuprorelina) en Europa y otros países como Turquía o Rusia.** Se trata de un medicamento para el tratamiento del cáncer de próstata. Recordati hará un pago adelantado de 35 millones de euros a Tolmar, que también podrá recibir pagos por hitos adicionales y derechos sobre las ventas de hasta un total de 105 millones de euros.

Administrado vía inyección subcutánea, el fármaco está disponible en tres dosis diferentes (para el tratamiento de uno, tres y seis meses, respectivamente) por medio

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/recordati-pagara-hasta-105-millones-a-tolmar-por-la-licencia-y-venta-de-un-farmaco-contra-el-cancer>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

de un único *kit* que contiene dos jeringas. Actualmente, y a solicitud de la Agencia Europea del Medicamento (EMA, por sus siglas en inglés) se está desarrollando un nuevo dispositivo de administración más sencillo en cuanto a su manejo. **Se prevé que la variación regulatoria sea presentada antes del 31 de octubre de 2021.**

Hasta el momento el fármaco ha sido comercializado por Astellas Pharma en los territorios para los que ha obtenido la licencia el grupo Recordati, con ventas anuales cercanas a los cien millones de euros. Tolmar continuará responsabilizándose de su fabricación y Astellas proporcionará al grupo servicios de transición durante un tiempo determinado.

Recordati alcanzó unos ingresos de 1.481,8 millones de euros en 2019

“Estamos muy satisfechos con el acuerdo alcanzado con Tolmar ya que gracias a él reforzamos nuestra presencia en el área urológica a la vez que afianzamos nuestro compromiso en los países de referencia”, según ha destacado Andrea Recordati, consejero delegado del grupo.

Recordati, fundado en 1926, es un grupo farmacéutico internacional que cotiza en la Bolsa italiana, dedicado a la investigación, desarrollo, fabricación y comercialización de productos farmacéuticos con una plantilla total de más de 4.300 personas. Los ingresos consolidados del grupo alcanzaron 1.481,8 millones de euros en 2019, con ingresos operativos de 465,3 millones de euros e ingresos netos de 368,9 millones de euros.

Con sede en Milán (Italia), Recordati realiza operaciones en toda Europa, Rusia, Turquía, África del Norte, Estados Unidos, Canadá, México, algunos países de Latinoamérica, Japón y Australia.